

Fin des vacances d'hiver au Centre de loisirs

Actualité du 06/03/2015

Les vacances scolaires se terminent au Centre de loisirs. Deux semaines riches en animations et découvertes.

Le Centre d'Animation Socio-Educative de Sorgues (CASEVS) a accueilli près de 80 enfants par jour durant les vacances de février 2015. Encadrés par 20 animateurs, ils ont pu découvrir de nombreuses activités. Percussions, marionnettes et théâtre d'ombres pour les plus petits, et expériences scientifiques et art pour les 8 ans et plus. Avec ces thèmes, les enfants ont été amenés à travailler sur un projet. Par exemple, l'atelier sur l'art a consisté à faire découvrir un matériau, en l'occurrence le béton cellulaire à travers la sculpture. Une façon ludique de développer le sens artistique de l'enfant.

Le groupe des 4-6 ans, dont le thème était les marionnettes, a quant à lui travaillé sur un projet de spectacle d'ombres chinoises. Les parents ont d'ailleurs été invités à assister à une représentation le dernier jour des vacances.

Ces ateliers se sont bien évidemment ajoutés aux autres activités proposées au Centre (sorties, jeux, sports, chansons...). De plus, cette année, la fête des Grand-mères tombant durant les vacances, les enfants sont allés rendre visite aux résidents du Foyer logement pour cette occasion. Une belle initiative qui a ravi les papis et mamies du Ronquet.

Retrouvez toutes les actualités du CASEVS sur leur site Internet : www.centre-de-loisirs-sorgues.fr

